



© Bilder Urheberrechtlich geschützt

## Stettbach Mitte

Am Stadtrand / Zürichstrasse, 8600 Dübendorf

<b>Gebäudeart</b>	Wohn- und Gewerbebauten
<b>Fertigstellung</b>	2021
<b>Bauart</b>	Neubau
<b>Ausgeführte Arbeiten</b>	Allg. Metallbauarbeiten
<b>Privater Bauherr</b>	Anlagestiftung Turidomus, Zürich
<b>Privater Bauherr</b>	Pensimo Management AG, Zürich
<b>Architekt</b>	Michael Meier und Marius Hug Architekten AG, Zürich
<b>Totalunternehmer</b>	Senn Resources AG, St. Gallen

### Projektbeschreibung

Im Stadtgebiet Hochbord in Dübendorf entstehen direkt am Bahnhof Stettbach zwei neue Gebäude mit Mietwohnungen, Büro- und Dienstleistungsflächen. Voraussichtlich sind die beiden Häuser "Stett" und "Bach" bis 2021 fertiggestellt.

